

Incohérence, incertitude et inquiétudes sanitaires

Une fois n'est pas coutume, c'est de la situation dans nos établissements en France dont nous vous parlerons. En effet :

- un tiers des 899 clusters en cours d'investigation par Santé Publique France ont été détectés en milieu scolaire ou universitaire,
- les restaurants, bars, établissements sportifs sont totalement ou partiellement fermés dans certaines zones selon le degré d'alerte.

Par conséquent, les craintes pour les établissements scolaires sont multiples : risque de contaminations dans les transports en commun, à la cantine, impossibilité de contrôler le lavage des mains, etc.

En outre, l'incertitude règne quant à la contagiosité des adolescents et jeunes adultes, quant à la prise en compte des cas contacts.

En cas de contamination, l'impossibilité de recevoir rapidement les résultats des tests, l'actuel maintien du jour de carence sont autant de sources d'inquiétude supplémentaire...

Les risques liés au COVID-19 semblent très faibles chez les plus jeunes. Cependant, avec trop peu de médecins de prévention dans l'Éducation nationale, comment savoir ce qu'il en est vraiment de leurs encadrants ? L'inquiétude et la colère montent chez les personnels de l'éducation, dans les zones d'alerte renforcées notamment, comme les académies de Paris et Aix-Marseille.

Le Sgen-CFDT de l'étranger reste attentif pour réagir à vos côtés au fil des diverses évolutions dans les établissements du monde, où vous exercez.